
Nouvelles du CR du 2 juin 2018 

La séance est placée sous le regard 

du Seigneur par un temps de 

méditation apporté par le pasteur 

Christophe Cousinié. 

Nous accueillons Emmanuelle 

Seyboldt, présidente du Conseil 

national et partageons diverses 

nouvelles des uns et des autres. 

Eric Galia est présent pour aborder  

le fond et la forme du mi-temps 

régional « musique » qu’il assurera à 

partir du 1er juillet 2018 : formation, 

écriture, réflexion sur la liturgie, 

organisation d’une rencontre festive 

régionale. Il explique comment il 

souhaite s’organiser avec l’autre mi-

temps sur l’Ensemble de la 

Gardonnenque. 

Nous accueillons le président du CA 

de la radio Grille Ouverte à Alès M. 

Keller ainsi que la coordinatrice 

Délie Muller. Nous avons un 

échange fort intéressant sur le 

développement de cette radio. Le 

CR pense utile de développer une 

réflexion avec les trois radios de la 

Région : Alliance+ à Nîmes, FM+ à 

Montpellier et Grille ouverte à Alès. 

Un temps important est pris pour 

finaliser les missions de solidarité 

régionales en soutien aux AC et 

Ensembles en ayant besoin, afin que 

la mission de l’Eglise puisse se 

poursuivre dans notre Région. Des 

suffragances rémunérées ont été 

aussi prévues pour cet été. 

Nicolas Boutié, l’informateur 

régional nous explique l’évolution 

du site internet régional vers le site 

national. Les membres des AC et 

Ensembles peuvent aussi faire 

connaître leur avis auprès du CR. 

Un bilan est fait des rencontres 

assurées par les binômes du CR avec 

les Ensembles. La réécriture des 

chartes pourra être faite pour les AG 

de mars 2019, puis étudiée en 

synode régional de 2019, et enfin, 

une décision finale sera prise en 

synode national de 2020. 

Nous faisons un point sur les 

finances et l’état des contributions à 

mi année. Les contributions arrivées 

à la région sont en moyenne 

constante, car des Ensembles et AC 

compensent les manques d’autres. 

Un temps important et intéressant 

est consacré à la question des 

aumôniers des hôpitaux au vu des 

orientations prises par la FPF et des 

vigilances à avoir pour notre Union 

d’Eglise afin de veiller à une qualité 

de travail pour le maximum de 

personnes concernées. 

E. van der Lee  


